

Le mot du Président

## **Un nouvel élan, un nouvel Elan !**

### **Un nouvel élan** qui se mesure en chiffres

Le billard continue de progresser en Nouvelle Aquitaine en ce début de saison 2025/2026 puisque nous avons déjà dépassé les statistiques de l'an passé.

Nous sommes déjà actuellement 2173 licenciés (contre 2083 en fin de saison dernière) et 74 clubs contre 68 l'an passé.

Avec ces chiffres nous sommes devenus la deuxième ligue de France.

Le nombre record d'école de billard est lui aussi battu avec 24 écoles de billard labélisées contre 20 l'an passé.

Le développement ce sont aussi les formations qui continuent ; c'est aussi le soutien aux clubs ; c'est aussi la création d'un nouveau district sportif, en snooker dans le nord Aquitaine ; c'est enfin l'installation de la première table de France de Heyball dans une salle associative à l'Académie Billard Limoges

### **Un nouvel Elan**

Après Elan dames, Elan Jeunes, Elan'dicap, nous créons cette année **Elan arbitrage**.

Cet Elan nouveau a pour but de répondre à un des objectifs de la saison : augmenter le nombre d'arbitres par club, tout en valorisant la formation et les arbitres pratiquants.

Alors, Mesdames, Messieurs les licencié(e)s, Mesdames, Messieurs les dirigeants, profitez bien de tous les soutiens offerts par la Ligue !

En cette fin d'année, qui est encore synonyme de compétitions pour certains d'entre vous, je tiens à vous souhaiter au nom de tout le comité directeur de la Ligue de bonnes fêtes de fin d'année.

Marc MONGELARD

Président de la ligue de billard Nouvelle Aquitaine